



ことしも またまた
えがお!

よつかいどうしりつ しょうがっこう こうちようしつ
四街道市立みそら小学校 校長室だより

NO. 1 R6.4.8 (月) <こどもばん>

こうちようしつ なまえ ねんまえ さくねんと ことし
校長室だよりの名前は2年前が「えがお」昨年度が「ことしも えがお」そして今年
やっぱり「ことしも またまた えがお」にしました。やっぱりみんなの「えがお」が見た
いし、「えがお」で素敵がっこう せんせい
いし、「えがお」で素敵な学校にしたいし、先生たちも「えがお」でいてほしいからです。
こうちようしつだよ がっこう ようす しょうかい ひと み
校長室便りでみんなの学校の様子を紹介していきます。おうちの人にも見せてくださいね。
ことし か
そして今年も「こどもばん」と書かれている「ことしも またまた えがお」はみんな読ん
でくださいね!

あたがくねん
新しい学年のスタートです

いつか きん あさ とうこう とき きょう ねんせい ねんせい い
5日(金)の朝、登校してくる時に「今日から4年生じゃなくて5年生です」と言っ
てくれた子がいました。「6年生はよい学校を作ってね。頼むよ」と言うと「はい、がんばり
ます」と答えてくれた子もいました。

みんな あたがくねん め かがや
みんな新しい学年のスタートで、目ががきらきら輝いていました。「みんな なかよく
たくましく」みんなとみそら小の先生たちとで四街道で一番素敵な学校にしていましょ
う!

ねが
みんなにお願いがあります。

- 1 みそら小の先生方と一生懸命勉強してください。
- 2 「あいさつは魔法の言葉」です。明るいあいさつをしてください。3月にたくさん聞
いてきた「ありがとう」の言葉もみそら小のよい所にしていきます。
- 3 本をたくさん読んで、心の栄養を増やし、「必読書」を達成しましょう。
- 4 「いじめ撲滅スローガン」で12月に書いた目
標を守って、いじめのない1年間にしましょう。
- 5 かようび たいりよく ひ やす じかん たいいく
火曜日の体力づくりの日や休み時間、体育
の授業で体をたくさん動かして、体力をつ
けましょう。



とく
特に「えがお」と「あいさつ」は大切にしてくださいね!

しぎょうしき ひ げんき とうこう こども
↑始業式の日には元気に登校してきた子供たち

